

7/4
(日)

えどこしきみずでっぽうづく
江戸古式水鉄砲作り

平成こども塾サポート隊創作班

だいちゅうしょうたけ 大中小の竹を、のこぎりやドリルを使って水鉄砲を作りました。どの水鉄砲も遠くまで飛ばすことができました。



*自分で竹を切り、水鉄砲を作り過ぎたことがよかったです。

*竹をのこぎりで切るのは、転がりやすくむずかしかったけど、最後に遊んだときに飛んだのでうれしかった。

7/25
(日)

しょどう書道・さし絵講習会

平成こども塾サポート隊創作班

なつやすみ夏休みの習字を書いたり、さし絵を描いたりしました。



*書道で細かいところまで丁寧に教えてくれた。

*「生」の字も絵手紙もとても上手にできた。

*「はらい」や「とめ」の方法を教えてもらえてよかったです。

7/31
(土)

ネイチャーゲーム

愛知県シェアリングネイチャー協会

じゆくしゅうへんこども塾周辺で昆虫採集し、生きものの不思議を学びました。



*バッタが羽化しているところを見られてよかったです。

*森の中は日かけがいっぱいあって涼しいことがわかりました。

*場所が変わると虫や草木の種類も変わることがわかった。

7/11
(日)

たけ竹とんぼを作ろう

平成こども塾サポート隊創作班

たけ竹ヤスリで竹を薄く削ったり、火で竹をあぶりプロペラのようにひねったりして、竹とんぼを作りました。



*初めて使う道具がたくさんあって勉強になった。

*右利きと左利きで作り方が違うことを知った。

7/30
(金)

介助犬を知ろう！

介助犬総合訓練センター(シンシアの丘)

かいじょけんデモンストレーションなどを通して介助犬や補助犬との接し方を学びました。平成こども塾との共同プログラムです。



*介助犬たちの知らないことをいろいろ知ることができてとてもよかったです。

*まちで障害者の方をみかけたらやさしくサポートしていきたいと思います。

7月のことわらふーム

まいしゅうどようび
一毎週土曜日

こんづくまいしゅうくさとなつやさいしうがく今月のファームは毎週の草取りや夏野菜の収穫に加え、収穫作り体験や新しいきゅうりや水菜、ニンジンの収穫を行いました。暑い中の作業、お疲れ様でした！



みんなで力を
合わせて！

ながくすしホームページでは、カラーで「こども塾だより」を見られて拡大もできるよ。*印 参加者の声